



# CAFÉ DE ☕ L'INNOVATION



## CAFÉ DE L'INNOVATION

Les Hôpitaux universitaires de Genève vous invitent au prochain Café de l'innovation. Venez découvrir le monde de l'innovation médicale et contribuez aux discussions au cours d'une pause café !

**Mardi 26 mars de 12h45 à 13h45**

HUG, Centre de l'innovation, salle 5D-0-101, bâtiment Gustave Julliard, étage 0, Rue Alcide-Jentzer 17, 1205 Genève

### **Des outils de diagnostic qui transforment la prise en charge des patients atteints de lésions cérébrales**

Présenté par le Pr Jean-Charles Sanchez, co-fondateur de la startup ABCDx et responsable du groupe de recherche translationnelle en biomarqueurs à l'Université de Genève

ABCDx se consacre au développement, à la validation et à l'utilisation de biomarqueurs permettant de transformer le processus de diagnostic et de prise en charge des patient-e-s présentant des lésions cérébrales diverses, suite à un traumatisme, un accident vasculaire cérébral (AVC) ou une infection post-AVC.

Entrée libre et sans inscription, café et sandwiches offerts

**Plus d'infos:** ➔ [www.hug-ge.ch/centre-innovation/cafes-innovation](http://www.hug-ge.ch/centre-innovation/cafes-innovation)